



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.

Ejército conmemoró Día Nacional de la Cantinera con entrega de distinciones

VALDIVIANAS. Reconocimiento este año recayó en la profesora y paisajista, María Angelina Becerra, y las remeras Antonia Liewald y Magdalena Nannig, medallistas de oro en los Juegos Panamericanos.

Una emotiva jornada fue la vivida en el Campo Militar Valdivia, en el marco del Día Nacional de la Cantinera, ocasión en que el Ejército rindió un homenaje a la figura histórica de las mujeres, que en el siglo XIX desempeñaron labores humanitarias y de asistencia en campaña durante la Guerra contra la Confederación Perú Boliviana y la Guerra del Pacífico.

Esta efeméride se estableció el 24 de junio de 2022, por Ley N° 21.466., en el día de la Batalla de Tarapacá, para homenajear a estas mujeres, entre ellas, Candelaria Pérez, Irene Morales, Juana López y María Quitera Ramírez, entre otras, quienes por su abnegación hacia sus camaradas y sacrificios desplegados en largas campañas y en el fragor del combate, se ganaron un sitio en la historia nacional y en el corazón del pueblo chileno, predecesoras de las miles de



EN LA IMAGEN LAS TRES PREMIADAS: MARÍA ANGELINA BECERRA, ANTONIA LIEWALD MAGDALENA NANNIG, REPRESENTADA POR SU MADRE, CONSTANZA.

mujeres que hoy integran las filas del Ejército de Chile y las Fuerzas Armadas.

La ceremonia, encabezada por la delegada presidencial regional de Los Ríos, Carla Peña,

y el comandante en jefe de la III División de Montaña, general de Brigada Edward Slater, se realizó en el Paño de Honor del recinto der calle Bueras y en ella también tomaron parte re-

presentantes de fuerzas armadas, de orden y seguridad, además de un destacamento de honor y las bandas instrumentales del Campo Militar Valdivia y el Destacamento de Montaña

N° 9 "Arauco" de Osorno.

RECONOCIMIENTOS

En dicho escenario se reconoció este fin de semana a tres mujeres de la región de Los Ríos

3 fueron las mujeres destacadas por la III División de Montaña, en el acto realizado este domingo.

os que representan el espíritu de las cantineras de antaño: la profesora y paisajista, María Angelina Becerra, por su aporte en el ámbito educacional, y a las destacadas remeras Antonia Liewald (estudiante de la carrera de Agronomía de la Universidad Austral de Chile) y Magdalena Nannig (alumna del Instituto Alemán de Valdivia), esta última representada por su madre María Constanza Rojas Valenzuela, ambas medallistas de oro en los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

Cabe destacar que en 2022 se reconoció a Valeska Jaramillo Peña, por su reconocido espíritu de servicio hacia la comunidad en diversas campañas humanitarias. ☞



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.



COMUNICACIONES III DIVISIÓN DEL EJÉRCITO.